

Oscar Luis Hung : le projet de Constitution confirme l'importance des investissements étrangers



La Havane, 8 août, (RHC).- Oscar Luis Hung, président de l'Association Nationale des Économistes et des Comptables de Cuba, a déclaré à l'agence Prensa Latina que le projet de Constitution adopté le 22 juillet dernier par l'Assemblée Nationale confirme l'importance des investissements étrangers pour l'économie cubaine.

Il a mis d'autre part en exergue que les modifications proposées font état des diverses formes de propriétés dans la nation mais elles laissent bien clair que le système économique cubain se base sur la propriété socialiste de tout le peuple.

Le président de l'Association Nationale des Économistes et des Comptables de Cuba a précisé que le projet de Constitution reconnaît le rôle du marché conformément à la conceptualisation du modèle économique et social de développement socialiste et aux grandes lignes de la politique économique et

sociale du Parti et du gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/168532-oscar-luis-hung-le-projet-de-constitution-confirme-limportance-des-investissements-etrangers>



Radio Habana Cuba